

「一生懸命がすばらしい」



〒722-0023 広島県尾道市東則末町9番53号
E-mail: kurihara-j@onomichi.ed.jp
電話: 0848-23-3811

令和6年6月13日
発行者 栗原中学校
教頭 松浦 淳



「前人未到」の体育大会！

「感動をありがとう！」



学年の枠を越え、チーム一丸となって
取り組むことができました！

令和6年6月8日(土)、快晴のもと、最高のコンディションの中で「第78回体育大会」が開催されました。

体育大会のテーマである「前人未到」を意識した新たなことに挑戦する姿、学年の枠を越えて団結する姿、仲間に真剣にエールを送る姿、そして、何よりも演技や係活動に自分なりに“一生懸命”頑張る姿を見ることができました。

見ている保護者や地域の方、そしてこれまで一番近くで見てきた先生方、誰もが感動を味わうことができ、皆で喜びを共有できたように思います。中には、生徒の成長した姿に涙する先生もいました。

生徒の皆さんの頑張りが、ここまで多くの人に感動を与えたことに、一人一人が自信と誇りを持ってほしいと思います。

今回の体育大会で学んだことを、ぜひとも今後の学校生活につなげていてもらいたいと思います。保護者の皆様におかれましても、多くのご声援をいただき、本当にありがとうございました。

体育大会アンケート結果について

当日、多くの来賓の皆様にお越しいただき、アンケートに記入していただきましたので、その内容の一部を紹介させていただきます。また、保護者の方にもフォームでアンケートの協力をいただいております。こちらは、集約でき次第、別途紹介させていただきます。

	項目	肯定的な意見の割合
1	生徒は、演技や競技、系の役割を「一生懸命」行っていた。	100%
2	生徒は、「主体的」に活動することができていた。	100%
3	生徒は、演技や競技を仲間と協力して行い、「挑戦する姿」が見られた。	100%
4	生徒の「自己表現力」が育成されている。	100%
5	教職員の動きは適切であった。	100%

6 その他、意見や感想等

- 体育大会前に生徒がテントに待機している整然とした姿、BGMで流れる「あとひとつ」にぐっとくるものがありました。栗原中のこだわり、目指す方向性を見せていただきました。
- 選手宣誓も、しっかりと自分たちの言葉で考え伝えられており、とても心に響きました。一生懸命な姿が素晴らしかったです。
- 各競技とも、全員が一生懸命に取り組んでおり、好感がもてました。
- 生徒の主体性が発揮された大変良い体育大会でした。
- カ一杯で良かったです。特に、応援合戦は、力がこもっていて良かったです。

学級旗の紹介

それぞれの旗に込められた思いを大切にしていましょ！

1-1「スイミー」



1-2「レタス」



1-3「オムライス」



2-1「天下無双」



2-2「一心同体」



2-3「我武者羅」



3-1「虹」



3-2「桜梅桃李」



3-3「百花繚乱」

